

» REGIÓN

Inversiones públicas le cambian la cara a El Llanito

Resumen

El Llanito celebra la culminación de la fase 1 del acueducto, beneficiando a 891 habitantes. Próximas inversiones incluyen la fase 2, paneles solares para zonas rurales y un nuevo colegio. Líderes locales y autoridades suman esfuerzos para mejorar la zona.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

[+ Google Noticias](#)[+ Canal WhatsApp](#)

by Wendy López Actualizado abril 10, 2025



El corregimiento El Llanito, en Barrancabermeja, será protagonista de importantes inversiones en infraestructura y servicios básicos, gracias a los anuncios realizados por el alcalde Jonathan Vásquez durante un encuentro con el gobernador de Santander, Juvenal Díaz, y líderes comunales.

Uno de los avances más destacados es la culminación de la fase 1 del acueducto local, con una inversión de \$19.473 millones que ya beneficia a 891 habitantes. Además, se avanza en la formulación de la fase 2, que incluirá varias veredas y requerirá una inversión cercana a los \$15.000 millones. Este proyecto es liderado por Ecopetrol, con articulación entre la Alcaldía y la Gobernación para gestionar los recursos necesarios.

En materia educativa, el mandatario distrital anunció que ya están asegurados los recursos para la construcción del colegio San Marcos, una obra esperada por la comunidad. Serán cerca de \$20.000 millones financiados a través de un crédito aprobado por el Concejo Distrital.

Energía solar para hogares rurales

Otro avance significativo será la instalación de 133 kits de paneles solares en zonas rurales, como parte de una prueba piloto por \$5.000 millones del fondo OCAD Paz. Este proyecto busca llevar energía a hogares que actualmente no cuentan con el servicio, incluido El Llanito.

También se trabaja en un proyecto para adquirir un banco de maquinaria que permita mejorar las vías terciarias del corregimiento, facilitando el transporte y la conectividad. El gobernador MG (r) Juvenal Díaz Mateus destacó la importancia de sumar esfuerzos institucionales para avanzar en estas iniciativas. **"Todos tenemos un solo propósito: trabajar por Barrancabermeja y sumar esfuerzos, como corresponde a un gobernante"**, expresó.

Por su parte, los líderes comunales valoraron el espacio de diálogo con las autoridades. **"Me encanta que nos escuchen"**, dijo Samuel Arango, vicepresidente de la Asociación de Pescadores Apall, al resaltar el compromiso del alcalde de instalar una mesa técnica con la comunidad.





por [Wendy López](#) Actualizado abril 10, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

Leer más



► REGIÓN

Horarios bancarios en la Semana Santa

por [ELFRENTÉ](#) abril 10, 2025



► ÚLTIMA-HORA REGIÓN

Autoridades refuerzan medidas contra fiebre amarilla en Santander

por [Wendy López](#) abril 10, 2025



► TENDENCIA REGIÓN

El Circo Colombia II encenderá la alegría en Puerto Wilches

por [Wendy López](#) abril 10, 2025



► REGIÓN

Abierta convocatoria para integrar el Consejo de Paz en Santander

por [Wendy López](#) abril 10, 2025

